

aufeminin

L'histoire insolite de vrais jumeaux nés à deux ans d'intervalle



Ces deux frères n'ont pas le même jour de naissance, ni la même année, pourtant, ils sont bel et bien frères "jumeaux" ! Récemment, une naissance a surpris tous les habitants de la ville de Leicester au Royaume-Uni. **Rachael**, 35 ans, et **Richard**, 49 ans, ont connu un parcours chaotique avant de pouvoir fonder une [famille](#). Mais depuis le 22 mars dernier, ils sont les heureux [parents](#) d'**Isaac**, un petit blondinet en pleine forme. Rien de surprenant jusque là nous direz-vous, pourtant sa particularité est d'avoir deux ans d'écart avec son frère [jumeau](#), **Oliver**.

Comment est-ce possible ?

Après avoir tout testé pendant 4 ans pour [avoir un enfant](#), ils optent pour un autre moyen que la manière naturelle. En 2014, ils décident donc d'avoir recours à une [FIV \(fécondation in-vitro\)](#). Après 7 **tentatives**, cela fonctionne enfin et leur premier enfant Oliver naît. Seulement voilà, deux ans après, le couple souhaite à nouveau agrandir la famille mais les difficultés à procréer restent les mêmes. Forte heureusement, lors de leur première FIV, ils avaient décidé de conserver le reste des [embryons](#). Il faut savoir que c'est un procédé courant puisque les embryons issus d'une FIV peuvent être congelés et conservés pendant 5 ans pour un transfert ultérieur. Au delà, ils ne pourront plus être utilisés.

Cette technique s'est une nouvelle fois avérée payante puisque Rachael tombe [enceinte](#) pendant l'été 2015. Elle considère alors qu'elle attend le frère jumeau de son premier garçon. En effet, tous deux ont été conçus en même temps et étaient par conséquent **issus du même lot d'embryons**. Coïncidence ou non, les frères sont presque nés le même jour, Oliver le 14 mars et Isaac le 22 du même mois.

Des parents toujours autant étonnés

Si pour le moment la ressemblance n'est pas saisissante, elle risque de s'accroître au fil des années, voire même des mois.

La maman a confié au *Daily Mail* qu'elle surnommait ses enfants : le "**grand jumeau**" et le "**petit jumeau**" et ajoute "*Nous essayons de les considérer comme des jumeaux, mais c'est un peu surréaliste... On compare les photos des deux garçons au même âge et c'est surprenant.*"

La chanteuse Beyoncé a des origines bretonnes !



Beyoncé serait d'origine bretonne, selon des généalogistes.

Des généalogistes se sont penchés sur les origines de la célèbre chanteuse américaine Beyoncé. Elle aurait une aïeule née à Belle-Ile-en-Mer.

Du sang français coulerait dans les veines de la célèbre chanteuse américaine Beyoncé Knowles, qui fêtera ses 33 ans cette semaine.

"Racine et Rameaux français d'Arcadie", l'association de généalogistes belliloise a mené une très sérieuse enquête à ce sujet, explique Terrafemina.com.

Jacques Nerrou, son président, après d'importantes recherches, a fait une découverte inattendue: la chanteuse aux 110 millions de disques vendus a une ancêtre née à Bangor, à Belle-Ile-en-Mer.

Tout a commencé lorsqu'André Thomas, passionné de généalogie, s'est rapproché de l'association pour découvrir ses origines. Le résultat s'est montré étonnant: Beyoncé Gisèle Knowles, née à Houston (Texas) et lui-même ont une même aïeule.

Il s'agit de Marie-Françoise Trahan, baptisée à Bangor le 17 janvier 1774. Plus tard, lors de la division des terres de l'île entre Bellilois et des familles acadiennes (du nord de l'Amérique) venues se réfugier en Bretagne, Marie-Françoise épousera un certain Joseph Broussard avant de partir s'installer en Louisiane, aux Etats-Unis. Leur petite-fille se maria avec Gustave Rouen en 1881. Un siècle plus tard, Célestine Anne, arrière-petite-fille des Broussard, donnera naissance à Beyoncé.

"Lorsque j'ai annoncé à mes petits-enfants qu'ils étaient les cousins de Beyoncé, ils ont été épatés," explique André Thomas au Télégramme.

La chanteuse ignore que Marie-Françoise est son arrière-arrière-arrière-arrière-grand-mère. Les Bretons, eux, en sont très fiers.

<http://www.bfmtv.com/culture/chanteuse-beyonce-aurait-une-ancetre-bretonne-593698.html>

25 août 1835. Découverte d'hommes chauves-souris sur la Lune, annoncée par le "New York Sun".

C'est le premier grand canular de la presse : l'annonce de la découverte d'une civilisation lunaire par l'astronome sir John Herschel.

Par [Frédéric Lewino](#) et [Gwendoline Dos Santos](#)



L'astronome Sir John Herschel. © DR

Le 25 août 1835, en page 2 du *New York Sun*, les New-Yorkais découvrent un article intitulé "Découvertes célestes". Avec stupéfaction, ils apprennent que l'éminent astronome anglais sir John Herschel, disposant d'un tout nouveau télescope ultrapuissant, a observé sur la Lune des arbres, des océans bordés de plages, des chèvres, des bisons, des pélicans et même une ville peuplée d'hommes chauves-souris. On y aurait même vu [François Hollande](#) se planquer dans une grotte pour échapper à la honte planétaire...

Ironie du sort ! Le propriétaire de la société Segway se tue... en Segway

Le multimillionnaire Jimi Heselden s'est tué en chutant dans un ravin, alors qu'il conduisait un gyropode Segway.



La société américaine Segway avait été rachetée en 2009 par Jimi Heselden. AFP

Le multi-millionnaire anglais Jimi Heselden s'est tué dimanche 26 septembre en chutant dans une rivière alors qu'il conduisait un gyropode Segway – moyen de transport individuel permettant de se déplacer rapidement en inclinant le corps dans la direction voulue. Jimi Heselden, 62 ans, inspectait sa propriété dans le nord du Yorkshire lorsqu'il est tombé dans un ravin.

Ancien mineur ayant fait fortune dans l'industrie de défense, Jimi Heselden avait racheté la société américaine Segway en décembre 2009. Cet homme d'affaires, dont la fortune est estimée à 166 millions de livres (195 millions d'euros), était l'un des plus importants philanthropes du pays. Une semaine avant sa mort, il avait donné 10 millions de livres (12 millions d'euros) à une association caritative qu'il avait fondée en 2008.

<http://www.lefigaro.fr/societes/2010/09/27/04015-20100927ARTFIG00577-le-propretaire-des-segway-se-tue-avec-son-segway.php>

Un couple de phoques vit un amour à longue-distance grâce à Facetime



« Nous sommes ravis que le "phoque-time" soit un succès ! »

Les relations longue distance, ce n'est pas simple tous les jours, a fortiori quand on est un couple de phoques. Heureusement, Facetime est là. Un couple de phoques se sert de cette technologie pour poursuivre sa romance, rapporte [Mashable](#).

Auparavant, Sija et Babyface coulaient des jours heureux, ensemble, au Cornish Seal Sanctuary au Royaume-Uni, un centre spécialisé pour les phoques blessés. Une histoire qui a donné naissance à deux bébés phoques, à la surprise générale puisque Sija était sous contraception et que Babyface était l'un des plus anciens phoques du centre.

« Dès qu'ils se sont vus, ils ont collé leur museau sur l'écran »

Pour empêcher le couple de concevoir à nouveau, Sija a donc été transférée à 250 km de là, au Weymouth Sea Life, dans un enclos exclusivement peuplé de femelles. La nouvelle venue s'est d'ailleurs rapidement bien entendue avec ses nouvelles camarades, a précisé Fiona Smith, soigneuse dans ce parc animalier. Mais la jeune femme et ses collègues du Cornish Seal Sanctuary ont pensé que le couple aurait besoin de rester en contact.

C'est comme ça qu'est née l'idée d'utiliser Facetime, en se servant d'une tablette. Si les deux phoques se sont d'abord méfiés de l'équipement, ils l'ont vite apprivoisé. « Au début, ils n'étaient pas très confiants en voyant l'iPad, mais dès qu'ils se sont vus, ils ont collé leur museau sur l'écran. C'était adorable », raconte Fiona Smith, du Sea Life Weymouth, qui a posté la vidéo sur [YouTube](#).

<https://www.20minutes.fr/insolite/1716547-20151025-couple-phoques-vit-amour-longue-distance-grace-facetime>

Il tente de s'immoler avec du vin rosé dans un TGV venant de Lille

Un individu a essayé de s'immoler par le feu mardi 13 novembre 2018 dans un TGV qui reliait Lille (Nord) à la gare de Lyon Part-Dieu.

© Publié le 14 Nov 18 à 16:17



La scène s'est déroulée dans un TGV reliant Lille (Nord) à Lyon le mardi 13 novembre 2018.

(©Illustration/Wikimedia)

Du rosé en guise d'alcool à brûler. **Mardi 13 novembre 2018**, un homme a tenté de s'immoler par le feu après s'être aspergé de vin rosé, rapporte *Le Progrès*. La scène s'est déroulée dans un TGV qui reliait Lille (Nord) à la gare de Lyon Part-Dieu (Rhône).

En même temps qu'il brandissait son téléphone portable sur lequel apparaissait une vidéo de Daesh, l'individu s'est aspergé de vin. Il a ensuite essayé de se mettre le feu mais n'y est pas parvenu. Par chance, un policier et un militaire, tous deux hors service, étaient présents sur les lieux. Ils ont réussi à le maîtriser.

Dernières actus

- 10:54 La Région Hauts-de-France a besoin de vous pour construire sa politique jeunesse
- 09:54 Et si vous visitiez la métropole de Lille en tramway ce samedi 17 novembre ?
- 08:42 Lille. CleanWalker samedi 17 novembre : marchez tout en éliminant les déchets !
- 07:34 Lille. Le LOSC avec une équipe très remaniée ce jeudi 15 novembre face à Valladolid en match amical
- Hier L'image. Un immense gilet jaune sur une mairie du Nord
- Hier Lille. Ambiance lounge et Djs pour le nouveau bar Redlight District
- Hier [Carte] Les marchés de Noël, à Lille et dans le Nord - Pas-de-Calais
- Hier Lille : 5 bars où déguster le Beaujolais nouveau, jeudi 15 novembre

Obsolescence programmée: Apple parvient à réduire la durée de vie d'un iPhone de 3 ans à 8 mois



« C'est une grande fierté, mais aussi un grand soulagement », claironnait hier Tim Cook, PDG d'Apple, en conférence de presse. « Fierté car parvenir à un produit aussi rapidement périssable s'est avéré un dur labeur, pour lequel je remercie toutes nos équipes. Soulagement car grâce aux économies réalisées, nous allons pouvoir craquer encore plus sur les finitions de notre nouveau siège à Cupertino »

Les iPhone de la génération actuelle, 5, 6, 7 et 8, auraient une durée de vie comprise entre 3 et 4 ans, selon l'usage fait. « Trop, beaucoup trop », d'après Morgan Alison-Louise, directrice innovation d'Apple, qui explique comment ses ingénieurs sont parvenus à réduire cette dernière à moins d'une dizaine de mois.

Sur le système d'exploitation tout d'abord : alors qu'il est aujourd'hui connu que les mises à jour d'Apple apportent systématiquement bugs, ralentissements et failles diverses, les actualisations d'iOS seront désormais obligatoires et se feront sans le consentement de l'utilisateur. « Un coup de génie », selon Alison-Louise. « Nos développeurs travaillent d'ores et déjà sur six vagues de failles ravageuses à implanter d'ici 2019 ».

Sur les pièces et accessoires ensuite : l'écran a été rendu encore plus fragile aux rayures et aux chocs, « et le poser un peu trop brutalement sur une table devrait pouvoir suffire à le casser sans espoir de réparation possible ». Le châssis est décrit comme vulnérable aux températures inférieures et supérieures à 20°C, à partir desquelles il se déforme irrémédiablement, prouesse obtenue grâce à un alliage révolutionnaire. Beaucoup de soin a également été accordée aux accessoires : haut-parleurs internes copiés sur les paires d'écouteurs fournies en vol par American Airlines, câbles se dénudant dès le 1er mois, batterie non-remplaçable...

L'action Apple bondit de 4,7% et les files se forment devant les magasins

Plus rare, Tim Cook a enfin tenu à remercier la « contribution décisive » des ouvriers chinois chargés de fabriquer les produits Apple. « Sans abaisser la moyenne d'âge dans nos usines de 15 à 7 ans, nous n'aurions jamais pu obtenir ce travail criblé de défauts permettant de détruire si rapidement nos iPhone de l'intérieur ». Une poignée d'applications-stars – Facebook, Instagram et Snpachat en tête – ont aussi été saluées. « Elles ont accepté de rendre leur appli encore plus gourmande en données et en batterie, afin de friser les circuits internes en quelques semaines à peine pour les plus gros utilisateurs ».

Quelques heures après la conférence l'action d'Apple avait déjà enregistré un bond de +4,7%, et des files ont commencé à se former devant les boutiques – sans même qu'une date de sortie n'ait été annoncée.



Jason Michael

@Jeggit

Follow



Believe it or not, this is a shark on the freeway in Houston, Texas. [#HurricaneHarvy](#)



2:00 AM - 28 Aug 2017

2.2K 22K 26K





Alex le Rouge-vert

@Alex_Le_Rouge



Suivre

Jean-Luc Mélenchon, tranquille avec sa Rolex à 17 750€.



GRAZIA



Incroyable mais vrai : il a neigé sur le Sahara

NATURE - Extrêmement rare dans ces contrées, la neige est tombée sur le Sahara. L'occasion de profiter de paysages sublimes.

Le phénomène n'aura pas duré bien longtemps mais certains ont pu admirer le désert du Sahara sous la neige. Non loin de la ville d'Aïn Sefra, située dans l'ouest de l'Algérie et logée à un peu plus de 1.000 mètres d'altitude, les flocons sont tombés sur les dunes. Un phénomène météorologique exceptionnel. Il s'agit seulement de la quatrième fois qu'un tel événement se produit en 37 ans dans cette région.

Victime de la même [vague de froid](#) que celle qui a touché l'Europe, le nord de l'Afrique a été touché par des chutes de [neige](#) à partir de 900 mètres environ. Hélas, la neige n'a pas tenu bien longtemps car les températures sont remontées peu après. Néanmoins, quelques personnes habitant à proximité ont pu profiter de l'occasion pour glisser sur les pentes de sable exceptionnellement enneigées. Faire de la luge en plein Sahara, what else ?

<https://static.ladepeche.fr/content/media/image/large/2018/01/10/2441461-sipa-shutterstock40622494-000011.jpg>

Angoulême: pris en chasse par la police, il s'arrête au feu rouge!



La Peugeot 206 est passée bien trop vite place des Halles à Angoulême. Il était presque 2h ce dimanche matin. La police a bien tenté de la freiner dans son élan mais le conducteur a pris la fuite.

Après une course-poursuite, la patrouille l'a finalement retrouvé tranquillement arrêté au feu rouge de l'avenue de Cognac, attendant qu'il passe au vert...

Voyant que les policiers avaient bien l'intention de l'interpeller, le conducteur a passé la première et est reparti de plus belle. Avant de se garer quelques rues plus loin et d'attendre les forces de l'ordre. Il montrait manifestement des signes d'ivresse mais a refusé de souffler dans l'éthylotest.

L'homme de 34 ans, domicilié à Saint-Michel, a été placé en garde à vue.

<http://www.charentelibre.fr/2015/10/25/angouleme-pris-en-chasse-par-la-police-il-s-arrete-au-feu-rouge,2023775.php>